



ASSOCIACIÓ JUDITH DURANO
DE LITERATURA INFANTIL
SOBRE EL CÀNCER



Ajuntament
de Sort

NOTA DE PREMSA

Sort será la sede de los Premios Internacionales Judith Durano de Literatura Infantil sobre el Cáncer a partir del 2022

Sort, 14 de agosto de 2021. – La Asociación Judith Durano de Literatura Infantil sobre el Cáncer ha anunciado que la capital del Pallars Sobirà será la sede de los Premios Internacionales Judith Durano de Literatura Infantil sobre el Cáncer que se convocarán a partir del año próximo. Estos premios son unas de las primeras actividades que pondrá en marcha esta asociación sin ánimo de lucro que se creó ahora hace poco más de tres meses, el 23 de abril de 2021.

El anuncio se ha hecho en el transcurso de un acto en el Castell de los Condes de Pallars de Sort, en el cual se han presentado la Asociación y la edición en catalán del libro *El deseo de Olivia*, escrito por la traductora, periodista y comunicadora sortenca, Judith Durano Juanmartí, y su hija de nueve años, Carla.

La regidora de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Sort, Adelaida Aytés, ha destacado el éxito de convocatoria del acto de presentación del libro *El deseo de Olivia*: “Los vecinos de Sort han rendido homenaje a una mujer, madre y profesional, que siempre ha mantenido un vínculo muy especial con su lugar de nacimiento y a quien agradecemos que haya pensado en involucrarnos de forma directa en su legado a través de las actividades de la Asociación Judith Durano”.

La actual presidenta de esta entidad, Ana Moreno, también ha destacado que “la fundación de la asociación fue acompañada de la petición por parte de Judith de crear estos premios internacionales que ayuden a promover la literatura infantil ilustrada como herramienta de acompañamiento de las familias que están en un proceso de gestión de la enfermedad del cáncer. Además, en los estatutos se incluyó que Sort fuera el lugar escogido para hacer la presentación de los premios. La presentación de hoy es un reconocimiento al esfuerzo, la lucha y la profesionalidad de Judith.”

El deseo de Olivia es un libro ilustrado infantil que nace con la voluntad de explicar la enfermedad del cáncer a los más pequeños y ayudar a toda la familia a afrontar nuevas rutinas y emociones. La historia personal de Judith y el libro *El deseo de Olivia* ha inspirado la creación de una asociación sin ánimo de lucro para continuar con su legado.

Judith Durano murió de cáncer el día 3 de agosto de 2021 y dejó como legado la Asociación Judith Durano de Literatura Infantil sobre el Cáncer, que tiene por objetivo promover el conocimiento de la enfermedad del cáncer entre los niños, niñas y adolescentes mediante la literatura, así como facilitar el apoyo y el acompañamiento de las personas enfermas y de su entorno más inmediato (amigos, familiares, hijos y cuidadores) durante este proceso.

Para cualquier consulta adicional, podéis contactarnos a:
Asociación Judith Durano de Literatura Infantil sobre el Cáncer
eldeseodeolivia.org
info@eldeseodeolivia.org

